

Miércoles 21 de marzo de 2018

SECRETARÍA

México y Francia refuerzan cooperación en sector agroalimentario.- Los gobiernos de México y Francia fortalecerán la cooperación en materia agroalimentaria a partir de encuentros bilaterales dirigidos a ampliar el intercambio comercial, de conocimientos e innovación para responder a los retos de la seguridad alimentaria y el cambio climático. Al inaugurarse el Segundo Coloquio Franco-Mexicano Agropecuario y Agroalimentario, el **coordinador general de Ganadería de la Secretaría de Agricultura, Francisco Gurría Treviño**, afirmó que la cooperación y el intercambio de conocimientos entre México y Francia tienen una historia de éxito en favor de los productores y consumidores a nivel global. **El Día, 5/ Jornada, 17/ Jornada Unam/ Edomex Quadratín/ El Arsenal/ Querétaro informa/ Maya comunicación/ Agustín Alvarez/ Red Financiera/ México informa/ infomate/ Al momento/ Calle México/ Milenio/ Índice político/ Enfoque noticias/ Noticias Hidalgo/ Hoja de ruta digital/ Talla política/ México nueva era/ Pulso político/ 24 Horas/ Azteca digital/ Canal 7 SLP/ Maru Rojas en formula/ Oaxaca hoy/ Expansión/ Mexicampo**

Sagarpa sigue sin entregar apoyos y afecta a 100 mil campesinos.- Debido a que el titular de la **Sagarpa**, José Calzada Rovirosa, renunció a la dependencia federal, el Movimiento Antorchista tomó la decisión de posponer, por algunos días, la protesta que se había anunciado para ayer 20 de marzo; sin embargo, Homero Aguirre Enríquez, vocero nacional, señaló que la dependencia y sus delegaciones en los estados siguen sin entregar apoyos al campo y que esa actitud está afectando a cerca de 100 mil campesinos. **Señaló** que las protestas se realizarán, posiblemente, en una semana en las oficinas centrales y las delegaciones estatales de la **Sagarpa** y seguirán teniendo como fin denunciar que no hay atención y sí hay incumplimientos de la dependencia, además de "el tortuguismo y burocratismo que existe" para dar solución, toda vez que los apoyos con insumos, maquinaria, proyectos productivos y entrega de recursos, cerca de 50 millones de pesos, que estaban programados para entregarse el año anterior, hasta la fecha no se ha hecho. **Día, 4**

Al alza, costo del huevo en el norte del país.- Durante la semana pasada, el costo del kilo de huevo se mantuvo en 85 pesos en algunos mercados del norte del país,

debido a un incremento en el precio de algunos de los alimentos que consumen las aves y al inventario anual que realizan las empresas, explicó Rogelio Cerda Pérez, titular de la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco). Concordó con lo dicho por la **Sagarpa**, que mencionó que el brote de influenza aviar en Querétaro y Guanajuato hace unos días no representa un argumento para aumentar el precio del huevo. **Economista, 41**

(Nombres, Nombres y...Nombres de Alberto Aguilar).- EL 24 DE abril se realizará el Foro Nacional de Lechería organizado por FEMELECHE que comanda Vicente Gómez Cobo. Será en el Campo Marte y amén de representantes de **SAGARPA** y ECONOMIA de Ildelfonso Guajardo, estarán unos mil 200 productores de organizaciones de 26 estados. También habrá invitados de Nueva Zelanda, Argentina y España, así como los tres candidatos: José Antonio Meade, Andrés Manuel López Obrador y Ricardo Anaya, quien por cierto para cuestiones del campo es representado por el propio Gómez Cobo. **Milenio, 30**

¿Con quién gobernará AMLO? (Eduardo Ruiz-Healy).- ¿Con quiénes va a gobernar Andrés Manuel López Obrador en caso de que sea elegido presidente de México? ¿Con los aparentemente moderados que ha mencionado para que integren su gabinete o con los extremistas que defienden y ensalzan a Maduro y la Revolución Bolivariana en Venezuela y que se oponen a todas las reformas estructurales promovidas por el presidente Enrique Peña Nieto? Para integrar su gabinete ha seleccionado a 16 personas, ocho mujeres y ocho hombres quienes fueron presentados por AMLO el 14 de diciembre pasado y las secretarías que encabezarían: Olga Sánchez Cordero (Segob), Héctor Vasconcelos (SRE), Carlos Manuel Urzúa Macías (SHCP), María Luisa Albores (Sedesol), Josefa González Blanco Ortiz-Mena (Semarnat), Rocío Nahle (Sener), Graciela Márquez Colín (SE), Esteban Moctezuma Barragán (SEP), **Víctor Villalobos (Sagarpa)**, Javier Jiménez Espriú (SCT), Irma Eréndira Sandoval (SFP), Jorge Alcocer Varela (SS), Luisa María Alcalde (STPS), Román Meyer Falcón (Sedatu), Miguel Torruco Marqués (Sectur), Alejandra Frausto Guerrero (Cultura). **Capital, 10 / Capital del Edomex, 14**

Retales (En privado de Joaquín López Dóriga).- Dos sorpresas en las listas de candidatos plurinominales del PRI al Senado: que Miguel Ángel Osorio Chong haya pasado del segundo al cuarto lugar y hayan colocado de suplente a Frank Guzmán, jefe de la Oficina de la Presidencia, y que su lugar haya sido ocupado por Carlos

Aceves, el frágil secretario general de la CTM, con **José Calzada** como suplente.
Milenio, 3

Productividad y rentabilidad de la caña de azúcar (Agronegocios).- Podemos estimar que la rentabilidad de la caña de azúcar se mantiene en niveles muy aceptables en todo el mundo , pues la oferta sostenida de este cultivo constituye una de las principales materias primas de la industria agroalimentaria internacional, además de la preferencia de los consumidores finales de azúcar por su facilidad de almacenamiento, agradable sabor y aportación calórica, inclusive por encima de los niveles recomendados por expertos en nutrición. **FIRA** ofrece reportes de rentabilidad de diversos cultivos en su página de Internet (sistema agrocostos), con la consideración de que, si bien carecen de representatividad estadística formal, constituyen una referencia valiosa para los fines de este artículo. **Economista, 13 TE**

MONITOREO

Difundido el martes 20 de marzo 2018

SAGARPA

Se registraron 29 impactos (TV: 1 / Portales de Internet: 28), del Boletín 79.- “Refuerzan México y Francia cooperación en sector agroalimentario y combate al cambio climático”.

Boletín 79.- “Refuerzan México y Francia cooperación en sector agroalimentario y combate al cambio climático”. Los gobiernos de México y Francia, a través de la **Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (SAGARPA)** y del Ministerio de Agricultura y Alimentación (MAA), respectivamente, fortalecen sus lazos de cooperación en el rubro agroalimentario con la realización de encuentros bilaterales dirigidos a ampliar el intercambio comercial, de conocimientos e innovación para responder a los retos de la seguridad alimentaria y el cambio climático. Al inaugurarse el “Segundo Coloquio Franco-Mexicano Agropecuario y Agroalimentario”, encabezado por el subsecretario de Desarrollo Rural, Jesús Alcántara Núñez, y el jefe del Servicio Europa-Internacional del MAA, Frederic Lambert, el coordinador general de Ganadería de la **SAGARPA**, Francisco Gurría Treviño, afirmó que la cooperación y el intercambio de conocimientos entre México y Francia en esta materia tiene una historia de éxito a favor de los productores y consumidores a nivel global. Ante productores, agro-empresarios, investigadores y funcionarios de ambos países, Gurría Treviño señaló que estos lazos de colaboración son clave para los sectores

de ambas naciones. Destacó que en la Comunidad Europea, Francia es el principal país en la actividad agrícola y una nación a la vanguardia en las acciones de adaptación y mitigación de los efectos del cambio climático en el rubro agropecuario, así como en los trabajos suscritos con México en la agenda de la Conferencia de las Partes de la Convención Marco de Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (COP21). Acompañado por los presidentes de la Confederación Nacional de Organizaciones Ganaderas (CNOG), diputado Oswaldo Cházaro Montalvo, y de la Asociación Mexicana de Engordadores de Ganado (AMEG), Juan José Córdoba, Francisco Gurría mencionó que el trabajo integral entre los actores del sector pecuario del país permitió que en pocos años se logrará un crecimiento en el valor de las exportaciones. Explicó que las ventas al exterior ascendieron a más de dos mil millones de dólares, con alrededor de 240 mil toneladas de productos cárnicos.

Gobierno de México y Francia establecen cooperación en el ámbito agroalimentario

No vernos de México y Francia a través de la **SAGARPA** y del ministerio agricultura y alimentación respectivamente fortalecer lazos de cooperación en el rubro agroalimentario con la realización de encuentros bilaterales dirigidos ampliar el intercambio comercial de conocimientos e Innovación para responder los retos de la seguridad alimentaria y el cambio climático es el segundo coloquio Franco mexicano agropecuario y agroalimentario.

El Coordinador General de Ganadería de la SAGARPA Francisco Gurría Treviño afirmó que la cooperación y el intercambio de conocimientos entre México y Francia en esta materia tiene una historia de éxito a favor de los productores y consumidores a nivel global era de Francia en México Grillo dijo que confía el tratado de comercio entre México y la Unión Europea concluya en las próximas semanas el año que este acuerdo tiene tres objetivos el primero fomentar el acceso de productos franceses ADO mexicano y viceversa el segundo compartir experiencias en el ámbito del desarrollo agroalimentario y Buscar soluciones nuevas Mientras que el tercero es que estas se puedan promover a nivel internacional ya que existen muchos desafíos en los que se puede intercambiar puntos de vista

20/3/18 Televisión: Milenio Noticias, Canal-120 (IZZI), 17:29 hrs.

http://testigos.intelicast.co/2018/03Marzo18/Imagenes_20032018/20032018021548nc.mp4

<http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2018/03/20/mexico-y-francia-buscan-ampliar-intercambio-comercial-en-sector-agroalimentario-4768.html>

<https://edomex.quadratin.com.mx/refuerzan-mexico-francia-cooperacion-sector-agroalimentario/>

<http://www.elarsenal.net/2018/03/20/refuerzan-mexico-y-francia-cooperacion-en-sector-agroalimentario-y-combate-al-cambio-climatico/>

<http://mayacomunicacion.com/refuerzan-mexico-y-francia-cooperacion-en-sector-agroalimentario-y-combate-al-cambio-climatico/>

<http://queretaroinforma.com.mx/nacion/refuerzan-mexico-y-francia-cooperacion-en-sector-agroalimentario-y-combate-al-cambio-climatico/>

SÍNTESIS INFORMATIVA

<http://www.redfinancieramx.mx/index.php/economia/item/37456-refuerzan-mexico-y-francia-cooperacion-en-sector-agroalimentario>
<http://mexicoinforma.mx/index.php/84-negocios0/34895-refuerzan-mexico-y-francia-cooperacion-agroalimentaria>
<http://www.notimex.gob.mx/ntxnotaLibre/507125>
<http://almomento.mx/refuerzan-mexico-y-francia-cooperacion-en-sector-agroalimentario-y-combate-al-cambio-climatico/>
<https://informate.com.mx/index.php/mexico/informacion-general/75-la-nacion/348407-mexico-y-francia-van-por-alianza-estrategica-en-materia-agropecuaria.html>
<https://www.calleMexico.com/sociedadypoder/refuerzan-mexico-francia-cooperacion-sector-agroalimentario-combate-al-cambio-climatico/>
<http://indicepolitico.com/refuerzan-mexico-y-francia-cooperacion-en-sector-agroalimentario-y-combate-al-cambio-climatico/>
<http://noticiashidalgo.co/principal/refuerzan-mexico-y-francia-cooperacion-en-sector-agroalimentario-y-combate-al-cambio-climatico/>
<https://hojaderu-cp5001.wordpress.com/refuerzan-mexico-y-francia-cooperacion-en-sector-agroalimentario-y-combate-al-cambio-climatico/>
http://www.milenio.com/negocios/tlc-mexico-union-europea-tlcuem-acuerdo-cerrarse-proximas-semanas-embajadora-francia_0_1142286009.html
<http://enfoquenoticias.com.mx/noticias/mexico-y-francia-fortalecen-lazos-de-cooperacion-en-sector-agroalimentario>
<http://www.tallapolitica.com.mx/refuerzan-mexico-y-francia-cooperacion-en-sector-agroalimentario-y-combate-al-cambio-climatico/>
<http://www.mexiconuevaera.com/nacional/agropecuario/2018/03/20/refuerzan-mexico-y-francia-cooperacion-en-sector-agroalimentario>
<http://www.pulsopolitico.com.mx/2018/03/mexico-francia-refuerzan-cooperacion/#more-1422455>
<http://www.24-horas.mx/2018/03/20/mexico-francia-van-alianza-estrategica-en-materia-agropecuaria/>
<https://azteca.digital/2018/03/20/mexico-y-francia-refuerzan-cooperacion-en-sector-agroalimentario/>
<http://canal7slp.com/mexico-y-francia-van-por-alianza-estrategica-en-materia-agropecuaria/>
<http://marurojasenformula.com/refuerzan-mexico-y-francia-cooperacion-en-sector-agroalimentario-y-combate-al-cambio-climatico/>
<http://www.agendadeinversiones.com.mx/uncategorized/seminario-franco-mexicano-de-temas-agropecuarios/>
<http://oaxacahoy.com/2018/03/mexico-y-francia-van-por-alianza-estrategica-en-materia-agropecuaria/>
<https://expansion.mx/economia/2018/03/20/mexico-y-francia-fortalecen-relacion-comercial-en-materia-agropecuaria>
<https://www.mexicampo.com.mx/refuerzan-mexico-y-francia-cooperacion-agroalimentaria/>
<https://colima.quadratin.com.mx/nacional/refuerzan-mexico-y-francia-cooperacion-en-sector-agroalimentario/>

La Profeco alista operativo para periodo vacacional

La Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco) alista un operativo de vigilancia nacional para el próximo periodo vacacional, y de encontrar irregularidades, impondrá sanciones de hasta seis millones de pesos, aseguró su titular Rogelio

Cerda Pérez. Tras participar en el acto con motivo del Día Mundial de los Derechos del Consumidor 2018, comentó que este organismo desplazará una brigada de entre 450 y 500 verificadores en los lugares con mayor presencia de turismo como playas, Pueblos Mágicos, hoteles, restaurantes, cines y otros centros de esparcimiento. "La finalidad es atender el consumo que se da a partir de la Semana Mayor y la Pascua", refirió Cerda Pérez, al subrayar que las sanciones irán desde la inmovilización de los establecimientos hasta multas por seis millones de pesos. En entrevista, advirtió que van a inmovilizar cuando haya abusos en los precios de hotelería; "no vamos a inmovilizar todo el hotel, pero sí la parte administrativa para evitar la entrada de gente". Con respecto al operativo de Semana Santa, Cerda Pérez señaló que la Profeco no ha registrado irregularidades o abusos al consumidor en las ciudades de Monterrey, Veracruz, Puebla, Guadalajara y la Ciudad de México, medida que se intensificó para identificar alzas injustificadas en los precios del consumo de pescado y mariscos en mercados. En semanas pasadas, la **Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa)** informó que el abasto de pescados y mariscos para esta temporada de Cuaresma y Semana Santa está garantizado en toda la República mexicana. Ello, después de que la producción pesquera y acuícola se incrementó en al menos 18 por ciento, sector que en su conjunto tiene un valor de 38,000 millones de pesos. Se cuenta con diferentes variedades que tienen precios accesibles, como el atún, la sardina, jurel, calamar, corvina, cazón y otros que también reúnen las características propias de un platillo que ayuda a una alimentación sana y sustanciosa. Se estima que en esta temporada se comercializarán poco más de 325,000 toneladas de productos pesqueros y acuícolas, con un valor aproximado a los 22,500 millones de pesos.

<http://www.economiahoy.mx/consumo-eAm-mx/noticias/9019505/03/18/La-Profeco-alista-operativo-para-periodo-vacacional.html>

<https://www.20minutos.com.mx/noticia/346407/0/procuraduria-del-consumidor-alista-operativo-para-periodo-vacacional/>

<https://www.calleMexico.com/monedero/procuraduria-del-consumidor-alista-operativo-periodo-vacacional/>

<http://www.pulsopolitico.com.mx/2018/03/profeco-alista-operativo-vacaciones/#more-1422453>

<http://imagenpoblana.com/18/03/20/procuraduria-del-consumidor-alista-operativo-para-periodo-vacacional>

Sagarpa arranca proyecto para almacenar granos, darán preferencia a maiceros

La **Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (SAGARPA)** arrancó programa "Infraestructura de Almacenamiento de Granos y Servicios de Información para la Competitividad Agrícola" que en una primera etapa, se enfocará en productores de maíz. Hilario Valenzuela, delegado

en Puebla reconoció que campesinos, pequeños y medianos productores agrícolas no cuentan con facilidades para secar y almacenar sus granos, perdiendo los tiempos de demandas de mercados efectivos y la oportunidad de vender el grano al mejor postor. El programa que está financiado por el Banco Mundial establece que en el plan de negocios del monto total, el 10 por ciento de la inversión económica será de productores, el 40 por ciento será financiado por la **Financiera Nacional de Desarrollo Agropecuario, Rural, Forestal y Pesquero (FND)** y por los **Fideicomisos Instituidos en Relación con la Agricultura (FIRA)** y el 50 por ciento será un incentivo de la **Agencia de Servicios a la Comercialización y Desarrollo de Mercados Agropecuarios (ASERCA)**. Valenzuela adelantó que ya se trabaja con los productores poblanos a los que han llamado a organizarse pues el programa sólo está dirigido a organizaciones de productores legalmente constituidas, en transición o en sus primeras etapas de productores comerciales. La unidad productiva puede ser desde 50 hectáreas de temporal o hasta 12.5 hectáreas de riego. “El programa está abierto, el plan iniciará en la medida que se haga solicitud” aseguró el delegado que señaló que en Puebla la superficie agrícola de maíz se relaciona con la demanda 3 millones de toneladas de grano en el estado. En este proyecto para el desarrollo y la capacidad de acopio de granos para pequeños y medianos productores que se echará a andar en el Estado de México, Michoacán, Veracruz, Puebla Querétaro, Chiapas y Oaxaca.

<http://www.pueblaonline.com.mx/2017/portal/index.php/estado/item/64970-%3CFONT%20COLOR=#.WrG-LejOXIU>

Se está atendiendo a productores en todos los temas: Sagarpa

Culiacán, Sin.- Ante las constantes manifestaciones que han realizado productores de diferentes partes del estado, este martes, el delegado de **Sagarpa** en la entidad, sostuvo una reunión con un grupo de ellos para escuchar sus exigencias. Patricio Robles Luque, afirmó que se están atendiendo todos los temas que reclaman los productores, pero en esta reunión se acordó hacer un listado con nombres, apellidos y bodegas donde entregaron sus cosechas de maíz, para que se le pague a la brevedad. “Se les está atendiendo en todos los temas que nos están planteando, algunos detalles muy precisos de productores con atrasos en los pagos, ya con nombre y apellidos, bodega y todo eso, les vamos a seguir la pista para poderlos atender muy personalizado, en el tema del Proagro, también nos están dejando los listados”, indicó. Por su parte, Gerardo Urías, uno de los productores, mencionó que el problema con el pago de los apoyos al maíz, se debe a que muchas bodegas con al solventado los procedimientos administrativos con Aserca, y los maiceros no han cumplido con toda la documentación para tramitar los pagos. “Ahorita hay productores que ya se les verificó el estatus en el que se encuentran, y esos productores ya están un poco más tranquilos, porque sí iban a pago y otros no, por la mecánica de que muchas bodegas todavía no solventan los expedientes que

tiene que solventar aquí en Aserca, por eso es muy importante que todo el productor vaya a la bodega a verificar que tenga el expediente completo para pago”, precisó.
<http://www.lineadirectaportal.com/publicacion.php?noticia=375837>

Se sumará Morelia a la exportación de aguacate libre de plagas

Morelia. Cultivos de aguacate en Morelia podrán empezar a exportar su producción, luego de que el **SENASICA** los declaró libres del barrenador del hueso. El subsecretario de Fomento Productivo de la Secretaría de Desarrollo Rural y Agroalimentario SEDRUGA, Rubén Medina Niño, dio a conocer que también plantaciones ubicadas en Zitácuaro, Tzintzuntzan y Villa Morelos han sido declaradas libres de plagas, por lo que en total son dos mil 500 hectáreas. Hasta hace unos años, el cultivo de este fruto se centraba en la parte central del estado, en municipios como Uruapan que era considerado como la capital del aguacate. Sin embargo, dada su rentabilidad el cultivo se ha extendido incluso en Morelia. En donde las huertas encuentran establecidas en 36 comunidades principalmente de las tenencias de Atécuaro, Santiago Undameo, Tiripetío, y Capula. En total, las huertas del fruto están establecidas en una superficie de 680 hectáreas pertenecientes a unos 200 productores.

<http://www.notimex.gob.mx/ntxnota/507117>

<https://www.20minutos.com.mx/noticia/346198/0/se-sumara-morelia-a-la-exportacion-de-aguacate-libre-de-plagas/>

Sagarpa ya atiende afectaciones severas por roya en Veracruz

La Secretaría de Agricultura Ganadería Desarrollo Rural Pesca y Alimentación (SAGARPA) trabaja para apoyar a los productores de café que se han visto severamente afectados con el hongo de la roya en sus plantaciones, señaló el Delegado de la dependencia en Veracruz, Genaro Ruiz Arriaga. “Programas que se tienen con los productores de café, es un programa estrecho entre Gobierno federal con los líderes de las diez regiones cafecultoras del Estado. Escuchando sus demandas, el puro golpe que les dio la roya, agotar de manera importante la producción de café”, dijo. Ruiz Arriaga detalló que las afectaciones que tiene el sector por la epidemia de la roya han sido muy severas, por lo que como consecuencia de ello las plantaciones en sus fincas han sido bajas, aunque seguirán realizando gestiones para bajar recursos y apoyar a los productores del aromático. Subrayó que a nivel nacional hay un presupuesto de 200 millones de pesos para atender al sector cafetalero, sin embargo, dijo desconocer cuánto de estos recursos le corresponden al estado de Veracruz. Reconoció que la entidad veracruzana a nivel nacional ocupa el segundo lugar en producción del aromático, solo por debajo de Chiapas. Respecto a la posibilidad de reactivar el Instituto Mexicano del Café dijo que desconoce cuál es la determinación que tiene al respecto la autoridad federal, pues aún no se le ha informado.

[sagarpa-ya-atiende-afectaciones-severas-por-roya-en-veracruz-258505.html#.WrF_Ovlubcs](https://www.alcalorpolitico.com/informacion/sagarpa-ya-atiende-afectaciones-severas-por-roya-en-veracruz-258505.html#.WrF_Ovlubcs)
[TARGET=" blank">https://www.alcalorpolitico.com/informacion/sagarpa-ya-atiende-afectaciones-severas-por-roya-en-veracruz-258505.html#.WrF_Ovlubcs](https://www.alcalorpolitico.com/informacion/sagarpa-ya-atiende-afectaciones-severas-por-roya-en-veracruz-258505.html#.WrF_Ovlubcs)

SECTOR AGROPECUARIO

Profeco: no hay alza generalizada al precio del huevo.- Aunque el precio del kilogramo de huevo reporta un alza de 10 por ciento, la Profeco sostuvo que no se trata de un incremento generalizado, sino en algunas partes del país. El titular de la dependencia federal, Rogelio Cerda Pérez, señaló que Hermosillo, Sonora, es la ciudad donde el costo es más elevado, arriba de los 85 pesos, mientras la capital mexicana es el lugar donde más barato se puede encontrar, pues sólo ha registrado un incremento de un peso y 23 centavos. Agregó que los aumentos se deben a la renovación de inventarios de gallinas ponedoras, así como a incrementos al precio de los alimentos para las aves, por lo que en breve, dijo, se estabilizarán los precios. El funcionario comentó que el limón, otro producto básico, también ha presentado alzas, pero éstas se deben a la temporada, por lo que en unos 30 o 40 días puede bajar el costo. *Jornada, 25/ Milenio, 29 negocios/ 24 Horas, 15/ Economista, 41 U y E*

Producción llegará a 2.8 millones de toneladas.- Este año la producción de huevo en México llegará a 2.8 millones de toneladas, lo cual significa un incremento de 3 por ciento respecto de 2017. “La cifra muestra la consistencia del crecimiento anual de la industria de 1994 a 2018, calculando en 2.9 puntos porcentuales”, informó César Quesada Macías, presidente de la Unión Nacional de Avicultores. Al presentar una estimación sobre la producción y consumo de huevo en México, dio a conocer que este año la ingesta per cápita será de 22.8 kilogramos, por lo que el país se mantendrá como el primer consumidor de este producto a nivel mundial. - *La Jornada, 25*

Cerca, un acuerdo México-EU: Francia.- México y la Unión Europea alcanzarán un acuerdo político en las próximas semanas como parte de la renegociación del acuerdo bilateral que mantienen y que incluye desde aspectos comerciales hasta los de esa índole, adelantó la embajadora de Francia en México, Anne Grillo. En entrevista durante un coloquio franco-mexicano en el que se analizaron temas agropecuarios, de innovación, seguridad alimentaria y cambio climático, la funcionaria comentó que a través de la modernización del TLCUEM, el aguacate, la cerveza y el tequila pueden aumentar su presencia en Europa. La diplomática agregó que en 2017, las exportaciones agroalimentarias de México a Francia alcanzaron los 171 millones de euros, es decir el 7% de las ventas de nuestro país

a Francia. En tanto, las exportaciones agroalimentarias de Francia a México sumaron 125 millones de euros, el 4% de las ventas totales de ese país a México.
Excélsior, 9 dinero

El TLCUEM llevará el tequila a Francia.- La carne, las frutas y me parece que los productos agroalimentarios de todo tipo (tienen oportunidad)", aseguró Anne Grillo, embajadora de Francia en México. Entrevistada en el Coloquio Franco-Mexicano Agropecuario y Agroalimentario, señaló que la carne porcina mexicana abrió la puerta a la exportación a su país a finales de 2017, por lo que es otro de los productos agroalimentarios en los que se ve oportunidad. En materia de colaboración, Grillo dijo que ambos países, a los cuales calificó como naciones de agricultura, también pueden intercambiar experiencias en el desarrollo e investigación del "agro". En cuanto a la materialización del TLCUEM, indicó que existe la posibilidad de consolidar un acuerdo político entre el bloque de países y México en las próximas semanas. - **El Financiero, 6**

In versiones/ * Compromiso.- Aunque el sistema silvo-pastoril -esquema en que árboles, pastos y arbustos conviven en pro del desarrollo ganadero y forestal empezó a funcionar en 2011 en Chiapas y Veracruz, esta última entidad ha logrado mejores resultados, debido al compromiso firmado por el gobierno. En algunos ejidos del campo chiapaneco ha tenido grandes resultados, por lo que se espera el pronto compromiso de las autoridades para el otorgamiento de apoyos económicos.
Milenio, 28

INFORMACIÓN GENERAL

EPN dará banderazo de inicio de operaciones de Red Compartida.- El presidente de la República, Enrique Peña Nieto, da hoy miércoles el banderazo del inicio de operaciones de la Red Compartida, a 10 días de que venza el plazo de Altán, consorcio encargado de desplegar y operar dicha red. Trascendió que el banderazo se adelantó debido "a que el despliegue va muy bien". En diciembre del año pasado, se dio a conocer que Altán requería de 2,700 sitios o antenas para dar cobertura a 30% de la población y hasta ese momento llevaba **Economista, 30 E y N**

Basta de agravios; urge debate exige IP a candidatos.- Juan Pablo Castañón, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), lanzó un "ya basta" a los candidatos presidenciales para que detengan "los agravios y las respuestas superficiales que sólo apelan al encono social y la división". Ante el presidente Enrique Peña Nieto, y tras asegurar que los empresarios no tienen candidato ni

SÍNTESIS INFORMATIVA

SAGARPA
SECRETARÍA DE AGRICULTURA,
GANADERÍA, DESARROLLO RURAL,
PESCA Y ALIMENTACIÓN



partido, dijo que es tiempo de un debate serio, profundo y responsable sobre el país. Anunció que presentarán a los aspirantes a la candidatura presidencial y al Congreso la Agenda México, mejor futuro y solicitarán que asuman sus propuestas. **Universal, pp y 6**

Avanzar en economía digital, pide González Anaya al G20.- En el contexto de la primera Reunión de ministros de fe Finanzas y gobernadores de bancos centrales del G20, realizada en Argentina, el secretario de Hacienda, José Antonio González Anaya, destacó la necesidad de avanzar con mayor agilidad en el diseño y establecimiento de medidas que permitan a los gobiernos regular los sectores relacionados con la economía digital. De acuerdo con un comunicado de la dependencia, el secretario expuso que para México es de particular relevancia seguir colaborando con el G20 en la generación de consensos en torno a nuevos temas como la regulación de la tecnología financiera (fintech) y, en este sentido, reconoció el trabajo de todos los actores en la reciente aprobación de la ley en la materia en el país, porque de esta manera se fortalece el marco regulatorio. - **Milenio, 31 neg**
